
 
 

Protokollauszug 
aus der 

92. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 19.06.2013 

 
öffentlich 
Top 4.3 Sachstand zu den Gesprächen mit fairwiese e.V. (Wagenhausburg) 

 
 

 
Wie bereits in der letzten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zur Fragestunde ausgeführt, 
so Herr Exner, gebe es eine neue Option zum Verbleib auf der Insel, die derzeit betrachtet werde. 
Bezüglich der Frage, von welchem Verkehrswert auszugehen sei, gebe es ein Gutachten, das an 
die Bewohner der Wagenhausburg übergeben worden sei. Im Weiteren seien bauordnungsrecht-
liche Fragen zu klären, die durch einen Anwalt geprüft werden – Ergebnisse seien bis Mitte Au-
gust zu erwarten. 
 
 

 


